

## Inauguración de la Asociación Cultural *Na-Bolom.ch*

La Embajada de México informa que el 12 de septiembre se inauguró en Berna la Asociación Cultural **Na-Bolom.ch**, que busca difundir el legado de Gertrude "Trudi" DUBY Blom, reconocida por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) como la primera mujer ecologista de América.

La exploradora y fotógrafa suiza-mexicana, fundadora de Casa **Na-Bolom** (Casa del Jaguar) en San Cristobal de las Casas, Chiapas, dedicó gran parte de su vida a la preservación de la Selva Lacandona y la defensa de los derechos de sus habitantes indígenas.

En el acto inaugural, que coincidió con el 20 aniversario de su muerte, participaron el embajador de México en Suiza, Jorge Castro-Valle K.; el embajador de Suiza en México, Rudolf Knoblauch; la señora Kyra Nuñez, presidenta de **Na-Bolom.ch**; así como el señor Matthias Lörtscher, sobrino y único descendiente de Trudi Blom.

